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Владимир СВЕТОВ

■■ Вячеслав■Володин■встре-
тился■с■врио■губернатора■
Курской■области■Алексан-
дром■Хинштейном.

Сейчас это самый воюющий 
регион страны. Пылающее 
приграничье. наши войска 
в упорных боях, село за се-
лом, освобождают захвачен-
ные вСУ территории области. 
в отместку укронацисты вы-
мещают злобу на мирных 
жителях - зверски обстрели-
вают гражданские объекты, 
разрушают дома, больницы, 
школы. не обходится, к сожа-
лению, без раненых и убитых. 
в общем, регион Хинштейн 
возглавил в критический мо-
мент. но вячеслав володин 
уверен - справится. еще при 
назначении руководителем 
области он отметил важней-
шие профессиональные ка-
чества нового губернатора:

- Он слышит людей, защи-
щает их интересы и способен 
решать сложнейшие пробле-
мы.

Среди остальных насущ-
ных вопросов обсудили тему 
присвоения статуса участни-
ка СвО российским бойцам - 

участникам контртеррористи-
ческой операции в Курской 
области. Этот вопрос подня-
ли на прямой линии с прези-
дентом. По словам вячеслава 
володина, депутаты вместе 
с  правительством активно 
работают над этим, чтобы 
в весеннюю сессию принять 
необходимые решения.

Обсудили и социально-
экономическое развитие ре-
гиона. Спикер отметил, что 
вся необходимая поддержка 
будет оказана. Правительство 
Курской области, в свою оче-

редь, как сказал александр 
Хинштейн, уже приступило 
к работе над конкретными 
предложениями для коррек-
тировки федерального бюд-
жета.

еще одна срочная тема, 
где без участия депутатов не 
обойтись, - изменения в за-
конодательство, например, по 
защите прав жителей пригра-
ничных районов. вяче слав во-
лодин четко заявил, что Гос-
дума поддержит необходимые 
людям в Курской области за-
конопроекты и поправки.

УМЕЕТ СЛЫШАТЬ ЛЮДЕЙ

■■ Вспомним■тех,■благо-
даря■кому■мы■сегодня■жи-
вем.

Вячеслав■Володин,■Спикер■
ГД,■ Председатель■ Парла-
ментского■Собрания■Союза■
Беларуси■и■России:

- несколько месяцев назад 
поделился с вами историей 
о том, как впервые зимой ока-
зался на истоке Днепра в смо-
ленской области. тогда там 
были лишь небольшая поко-
сившаяся деревянная церковь 
и часовенка. Десять лет на-
зад по благословению Свя-
тейшего■Патриарха■Кирилла■
возвели свято-Владимирский 
монастырь. В рамках первого 
этапа на истоке Днепра за-
вершены работы по созданию 
культурно-мемориального 
комплекса.

место само по себе уникаль-
но. не только тем, что тут на-
чинает свое течение река 
Днепр, но и историческими 
событиями. именно здесь, 

на истоке Днепра, в 1941 го-
ду проходили ожесточенные 
бои с немецко-фашистскими 
захватчиками, которые рва-
лись к москве.

наши солдаты и офицеры 
ценой своих жизней сдержива-
ли превосходящие силы про-
тивника.

В память о подвиге наших 
дедов и прадедов, всех, кто 
обеспечил Великую победу 
восемьдесят лет назад, создан 
этот культурно-мемориальный 
комплекс.

нам всем важно, чтобы па-
мять о тех, кто, отдав свои 
жизни, спас страну, мир от 
нацизма, дал возможность 
сегодня нам жить и планиро-
вать будущее, передавалась 
из поколения в поколение.

приглашаю, у кого будет 
желание, приезжайте на ис-
ток Днепра - место силы. со-
прикоснитесь с ним и вспом-
ните тех, кого нет с нами, но 
 благодаря кому мы сегодня 
живем.

■■ 13,7■процента■средств■
депутаты■вернут■в■бюджет.

госдума в 2024 году сэконо-
мила 1,372 миллиарда рублей.

- Эта сумма значительная - 
13,7 процента от общего бюд-
жета. средства вернутся в госу-
дарственный бюджет. больше 
всего удалось сэкономить за 
счет проведения конкурсных 

процедур по закупке товаров, 
работ и услуг - 787 миллионов 
рублей. 305 миллионов сэко-
номили из фонда оплаты тру-
да депутатов, их помощников 
и аппарата. парламентарии, 
когда отсутствуют, берут от-
пуск за свой счет.

по словам спикера, опти-
мизация затрат депутатов во 
время их работы в регионах 

позволила сберечь 165 мил-
лионов рублей, а снижение 
расходов на командировки - 
еще три миллиона. парла-
ментарии стали чаще выби-
рать бюджетные авиабилеты 
вместо бизнес-класса. кроме 
этого, благодаря отмене взно-
сов в международные органи-
зации удалось сэкономить 112 
миллионов рублей.

■■ Депутаты■пересаживаются■на■отече-
ственные■машины.

семнадцать машин «лада аура» уже встали 
на вахту в гараже.

на них пересядут председатели комитетов 
и комиссий гД. В их числе 
глава■ Комиссии■ по■ Ре-
гламенту■и■обеспечению■
деятельности■ ГД,■ пред-
седатель■Комиссии■Пар-
ламентского■Собрания■по■
законодательству■ и■ Ре-
гламенту■Виктор■Пинский. 
новинку союзный депутат 
оценил на пятерку:

- Во время беспрецедент-
ных санкций мы рады за отечественный авто-
пром, который начал выпускать качественные 
автомобили.

Другие коллеги тоже протестировали «ла-
ду». отметили высокий уровень российских 
авто представительского класса: «за такие 
машины не просто не стыдно, ими можно гор-
диться».

- российский автопром активно развивается, 
но нужна дополнительная помощь и поддерж-
ка государства. опираясь на нее, компании 
смогут быстрее наладить выпуск большего 

количества различных отечественных марок 
автомобилей, - говорил ранее председатель 
гД Вячеслав Володин.

сам Вячеслав Володин пользуется «ауру-
сом». Это тоже российский бренд. Au - «золото» 
и rus - сокращение от Russia. производится 
в татарстане. а в нерабочее время спикер 
ездит на автомобиле «москвич-3».

Про■провалившуюся■изоляцию
 ✔ Экономическая модель, созданная президентом, опираясь 

на поддержку общества, показывает свою эффективность, 
независимо от вызовов, проблем, угроз нашей стране. а что 
касается изоляции - мы можем сказать это и о парламентском 
измерении: наших контактов стало больше. почти в три раза 
больше за уходящий год к нам приехало гостей, коллег наших, 
политиков из других стран. Это ответ тем, кто хотел изолиро-
вать нашу страну.

Про■независимость
 ✔ есть маленькие государства, у них нет суверенитета, они 

руководствуются решениями других стран. такое мы зачастую 
видим в европе. сама европа потеряла во многом свой суве-
ренитет. мы с вами можем это говорить в связи с принятыми 
решениями сШа, которые абсолютно недружественные по 
отношению к европейским государствам. россия - огромная 
страна, и для нас вопрос суверенитета - это быть или не быть.

Про■реализацию■Послания■Президента
 ✔ послание реализовано на 84,3 процента. осталось четыре 

законопроекта, мы их ждем от правительства. они сейчас про-
ходят согласование, мы надеемся их в начале следующего года 
рассмотреть, и тогда у нас послание будет выполнено. а это 
значит, что мы будем еще ближе к национальным целям раз-
вития нашей страны: это рост экономики, повышение благосо-
стояния наших граждан, безопасность государства, повышение 
его обороноспособности, уровня технологического суверенитета.

Про■борьбу■с■мошенничеством
 ✔ Депутаты рассмотрят законопроект о «периоде охлаждения» 

при выдаче кредита. мы предлагаем законодательно решить 
этот вопрос таким образом, чтобы человек, который хочет снять 
денежные средства, вначале подумал. и, соответственно, если 
закон будет принят, решение о снятии средств будет отклады-
ваться либо на несколько часов, если сумма небольшая, либо 
на несколько дней. постараемся в январе уже это сделать.

о чем еЩе ГоВоРИЛ СПИКеР ГД

Для нас Вопрос суВеренитета - 
бЫтЬ или не бЫтЬ

исток Днепра меСТо СИЛЫ

бюДжет раД оптимиции затрат

Здесь можно обрести 
душевный покой.

ХмуритЬся не наДо с «лаДоЙ» ПочИН

Наши машины не уступают многим 
известным брендам.

ВеРНЫЙ 
ПоДХоД

Вячеслав Володин заверил Александра Хинштейна, что жителям  
области окажут всю необходимую помощь.
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